

MIÉRCOLES

13  
DE JULIO

Hofmann



### Hemeroteca ABC. Un día como hoy

1951 Imagen en ABC de Eva E. Harvey, primera mujer norteamericana paracaidista de la Marina de Guerra.

1944 Inauguración del Museo de América en Madrid.

1985 Se celebran en Gran Bretaña y EE.UU. los mayores conciertos de música «pop» de la historia, en una campaña de lucha contra el hambre en Etiopía.

1997 Muere el concejal del PP en Ermua Miguel Ángel Blanco, horas después de aparecer con dos tiros en la cabeza tras haber sido secuestrado por ETA.

### Santoral

Santos Enrique Emperador, Eugenio de Cartago, Miropa de Chíos, Teresa de los Andres, Sara abadesa, Silas y Turiavo



**San Enrique Emperador**  
Emperador de los romanos, puso gran empeño en reformar la vida de la Iglesia y en propagar la fe en Cristo por toda Europa, fundando sedes episcopales y monasterios

ABC foto

### FAMILIA REAL

#### El Rey recibe en audiencia al Colegio de Farmacéuticos

Don Felipe recibió ayer en audiencia a la asamblea general de Colegios Oficiales de Farmacéuticos de España con motivo de la celebración este año del centenario de su fundación.

Durante la recepción, en el palacio de la Zarzuela, el presidente del Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos, Jesús Aguilar, en representación de los 70.000 farmacéuticos colegiados en España, agradeció al Monarca la audiencia concedida y le transmitió el compromiso de lealtad y servicio de la profesión farmacéutica. Asimismo, hizo entrega a Don Felipe de un ejemplar de la obra «De materia Médica», en edición facsímil, del médico, farmacólogo y botánico Dioscórides, considerada el origen de las primeras farmacopeas.

Aguilar destacó también la conmemoración del centenario de la institución colegial, que surgió a raíz de la publicación de la Real Orden de 20 de noviembre de 2015 -autorizada por el Rey Alfonso XIII- por la que se declaraba «corporación oficial» a la Unión Farmacéutica Nacional, confederación precursora del actual Consejo General. Además de señalar que la Farmacia llega hoy en día hasta el último rincón de nuestro país, y a través de la Red Asistencial de 21.937 establecimientos sanitarios, asegura el acceso al medicamento en igualdad de condiciones a todos los ciudadanos.

#### Audiencia de Don Felipe a Farmaindustria

S. M. el Rey recibió ayer, en el Salón Magnolias del Palacio de la Zarzuela, a una treintena de representantes de la junta directiva de Farmaindustria, patronal que agrupa a los laboratorios farmacéuticos con sede en España, lo que supone la práctica totalidad de las ventas de medicamentos de prescripción bajo patente en España.

Antoni Esteve, presidente de Farmaindustria, expuso ante el Rey la voluntad de los laboratorios farmacéuticos de reforzar su «compromiso como sector industrial innovador» para conseguir nuevos medicamentos eficaces y



Felipe VI posa junto a los representantes de la asamblea general de Colegios Oficiales de Farmacéuticos de España



Fotografía de grupo de Su Majestad el Rey con la junta directiva de Farmaindustria



De izda. a dcha.: Johan Vibe, Manuel Medina, Cecilia Julin, Kirsti Baggethun, Roberto Tamzi-Albi, Belén de Aranzábal y Danko Prokic

contribuir, junto al sistema sanitario, a que lleguen a todos los pacientes.

Por ello, destacó «la importante apuesta del sector por la sostenibilidad y el acceso a la innovación», como quedó materializada en el convenio que Farmaindustria firmó con el Gobierno el pasado noviembre, acuerdo del que Esteve entregó ayer al Rey un documento original a modo de obsequio y también «como símbolo del compromiso con España a través de sus instituciones».

### HOMENAJE

#### Acto de despedida en honor del embajador de Noruega, Johan Christopher Vibe

Manuel Medina González, presidente de la Fundación Princesa Kristina de Noruega, ofreció un almuerzo en honor del embajador de Noruega, Johan Christopher Vibe, en su despedida de la Embajada de Noruega en Madrid, ya que próximamente ejercerá el mismo cargo de embajador en Colombia.

Durante el evento, Manuel Medina le hizo entrega de un cuadro con el emblema de un olivo de plata como símbolo de la paz en su misión de culminar el proceso de concordia que el país nórdico promueve entre el Gobierno de Colombia y las FARC.

En el acto, Johan Christopher Vibe estuvo acompañado además por Cecilia Julin, embajadora de Suecia; Kirsti Baggethun, vicepresidenta de la Fundación, Roberto Tamzi-Albi, embajador de Finlandia; Belén de Aranzábal, benefactora de la Fundación, y Danko Prokic, embajador de Serbia.

#### Tesis doctoral de Izaskun Quincoces Riesco

El pasado 6 de julio, en el Campus Montepíncipe de la Universidad de San Pablo CEU de Madrid, Izaskun Quincoces Riesco, odontóloga, procedió a la lectura de su tesis doctoral.

Bajo el título: «Noticias de dentistas a través del periódico ABC y la revista Blanco y Negro desde 1892 hasta 1936», la tesis doctoral de la odontóloga ha sido dirigida por Julio González Iglesias, presidente de la Academia Española de Estudios Históricos de Estomatología y Odontología.